



# Le Misanthrope de Molière au Centre des Congrès de Jonzac dans le cadre de Théâtre au collège

publié le 01/12/2023

Nous sommes allés voir Le Misanthrope, de Molière, mis en scène par Thomas le Douarec, au centre des congrès de Jonzac, le 24 novembre 2023. L'histoire était superbe : elle parlait de l'hypocrisie, de l'amour, et des réseaux sociaux. J'ai apprécié les personnages, avec une préférence pour Eliante, douce, belle et sincère. Les deux marquis Acaste et Clitandre étaient très drôles. Nous avons eu la chance de passer un quart d'heure avec les comédiens à la fin de la représentation pour leur poser des questions et comprendre ce qui avait été plaisant ou difficile pour eux. (Hyliana)

J'ai aimé pouvoir assister à une vraie pièce de théâtre où les comédiens m'ont impressionné par leur capacité à maîtriser ce texte en alexandrins.

Lors de cette représentation, j'ai apprécié l'arrivée des personnages dans une scène de soirée parisienne où ils dansaient, chantaient, buvaient. (Eliott)

Les acteurs ont réussi à capter l'attention du public en maniant humour et sérieux, cependant la langue de Molière est compliquée à comprendre.

Le metteur en scène Thomas le Douarec et ses acteurs ont fait un travail exceptionnel pour transformer cette pièce en une histoire contemporaine, critiquant l'hypocrisie à travers les réseaux sociaux.(Milo)

J'ai bien aimé le passage où Célimène s'est fait enfin dévoiler par les autres personnages.

Je suis contente d'avoir vu Jean-Charles Chagachbanian en vrai !(Joy)

J'admire ce que Thomas Le Douarec a créé comme mise en scène, modernisant l'histoire inventée par Molière. Il y a quelques passages qu'on a étudiés que j'ai reconnus, malgré les difficultés à comprendre les dialogues. J'ai hâte des prochaines sorties comme celle-là !(Jade)

Elèves de 3ème MARINE



